
卒園式アンケート集計
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〇当園にご入園されて、もっとも良かったと感じることはどんなことです
・１人１人を良く見ていてくれること。その子供に応じた細やかな対応をしてくれること。

・子供の気持ちに寄り添い、親身になって相談にのっていただけたこと。本人を尊重した生活が送れたこと。些

細なことでもご連絡を頂けたことでとても安心感がありました。

・友達や先生がとても良い方たちで、本人が安心して毎日が過ごせたこと。また沢山笑って過ごせるようになれ

たこと。

・建物が綺麗で明るい、園庭が広い。

・親の負担が少ないところ。制作物などがあまりなく、先生方がいつも用意してくださったので助かりました。

ただ、それが逆に先生方の負担になってはいないか心配でしたのでもう少し親を頼っていただいてもいいので

はないかと思います。

・担任以外の先生方も子供達をあたたかく見守ってくださる雰囲気（みなさんが顔と名前を覚えてくださるのも

嬉しいです！）

・コドモンで日々の生活の様子を先生からコメント付きで毎日報告してもらえること。

〇園生活の中で、もっとも印象に残るエピソードはどんなことです
・なにかを決める時には必ず子供達みんなで会議をする事です。子供達の意見をまとめるには時間も労力もか

るので、先生はとっても大変だったと思います。根気強く、先生方が子供達に向き合って下さる姿にありが

たく感動していました。

・発表会の内容や小道具を子供達が作ったりしたことです。自宅でも役作りのための勉強していました。

・親子遠足、保育参加、やりたいことプロジェクト。

・年長の運動会で徒競走が無かったことに驚くと共に感心しました。走るのが苦手な子もいるからと、各々得

意なことを取り入れたリレーはそれぞれが活き活きしていて素晴らしかったと思います。

・縄跳び大会。息子が自分なりに頑張って記録を伸ばしたときに、あまり運動が得意ではない息子も、こう

やって"諦めない"気持ちになれるんだと感心しました。先生方が沢山褒めてくれたり、応援してくれたことが

嬉しかった様子でした。そしてトロフィーが凄い！

・子供が泣きながら登園した時に、玄関まで来た事を真っ先に褒めてくださった先生にとても感激しました。

この幼稚園まで来れば頼れる先生がいると親の私も助けられました。この先生方なら子どもの小さな頑張り

・入園を検討している際に、タイミングよ

くこども園になると知ったため。

・母親の私が卒園した幼稚園なので子供

も入園させたかった。

・連携園から入園できたこと。

「20.その他」を選択した方は、具体

的に記述してください具体的に記述

してください。

〇当園に入園を決めた理由は何ですか（該当するもの全てを選択）



〇当園の保育及び運営に対するお考えを教えてください〇
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・0歳のまめちゃん時代から6年間お世話になりました。初めて歩き始めたこと、離乳食～幼児食への移行、ト

イレトレーニングなど、たくさんの初めてを幼稚園と共に共有させて頂きました。親である私達が安心して

仕事に行けたのも親身になってくれる先生や同じ境遇のママさんたち、お友達がいてくれたからです。私達

とって大きな支えなっていた幼稚園を卒園することは本当にさみしいですが、息子と共に幼稚園でのたくさ

んの思い出をお守りに小学校でも頑張りたいと思います。

・送迎時、先生が明るく優しく声かけ・名前を呼んで頂いたりと親しみがあり、とても良い印象を持ちました。

コドモンでの毎日の様子の発信も様子がわかるとともに子供との会話の種となり良かったです。

・子供がここまで成長し毎日楽しく幼稚園に通うことができたのは支えてくださった先生方のおかげです。

・担任ではない先生方、他学年の先生方も子供の名前を覚えて下さり、在籍していない下の子の名前も覚えて

声掛けをよくしてくださいました。大人が主導になるのではなく、常に子供たちが主体となり、子供たちの

やりたいことや考えを最優先にして頂き有難かったです。

・園の教育方針と勉強熱心な先生方のおかげで、こちらはいつも助けていただき励まされてきました。卒園を

迎え次の道へ進んでいきますが、ずっと心に残る幼稚園生活になりました。たまに帰ってきたと思います。

その時はよろしくお願いします。

・小さい事なのですが、年長さんもしくは年中さんから給食時のお食事エプロンは不要ではないかと思います。

・小学校の準備となりそうな読み書きなどの学習を少し取り入れてあるといいかと思いました。就学前に落ち

着いてみんなで椅子に座って学ぶ時間も年長には少し必要かと思いました。

・体育着をドロドロに汚して帰ってきた時は楽しそうにお友達と遊んだこを話してくれました。

・どの学年でも先生方はとても親身で色々と助けてくださいました。森の散策・絵の具を手足に塗ったりした

こと・泥水遊びや色々なイベントもあって、様々な経験をさせていただきました。また延長保育を利用させ

ていただいており、お迎えが遅くなってしまうことも多くご迷惑をおかけしているのですが、いつも快く対

応していただき、本当にありがとうございました。なにより「幼稚園楽しかった！」と言っている子供の姿

を見て、釜井台幼稚園で過ごせて良かったと思っています。

・園に対してというよりPTA役員に対しての意見となってしまうかもしれませんが、卒業準備委員として卒業

文集の作成に関わらせていただきましたが、各クラスのメンバーと役員で作成する際、兄弟児の卒園生がい

るのといないので大きく差があると感じました。卒業文集の作成マニュアルも最低限のことしか書いておら

ず、持ち出しは不可なので園で閲覧、写真撮影も不可だとメモしたり、記憶を頼りに作業することが多く非

常に苦労しました。クラスメンバーに1人は卒園経験者、もしくはサポート役を付けないと今後の担当者が

とても苦労して可哀想だと思うので配慮をお願いいたします。

〇当園へのご意見やご感想を自由にお書きください〇


